

# 水 焱

理念

障害があっても人間としての尊厳をもって生きることを支援する  
リハビリテーション医療・介護をめざします。

第 10 号

2009. 4

鶴岡協立リハビリテーション病院  
広報委員会

T987-0346  
山形県鶴岡市上山添字神明前38  
TEL 0235-78-7511 FAX 0235-78-7515  
<http://www.turuka-kyoritu-hp.or.jp>  
E-mail: amori\_ga@yamalkyo.or.jp



## 新入職員

よろしくお願いしま～す 😊

## 新人・異動者 発表会



### 発表演題の一例

- ★ 夜間良眠に向けた光療法の実際と効果
- ★ 帰宅願望の強い患者様との関わりを通して
- ★ 麻薬の安全な経口摂取を模索した一症例

3月25日、2008年度に当院に入職した職員、他事業所から異動してきた職員の発表会が開催されました。これは、新人・異動者が入職・異動してからの振り返りをすることと、様々な職種の中で発表し合う経験をすることを目的とし、ここ数年実施されています。今回は12名の職員が、それぞれ感じていること、症例を通して学んだこと、などを発表しました。質問も出て、堂々と答えている発表者達に頼もしさを感じました。限られた時間内の発表会でしたが、リハビリ看護の視点、医療安全の視点、患者側に立った視点、など、幅広い視点を持って仕事をすることの大切さを学んだ発表会でした。



## ひな祭りコンサート

デイケアでは、3月3、4、5日の3日間、コーラス、バイオリン、ピアノのコンサートを開催しました。コーラスでは春の歌をメインにみんなで合唱したり、バイオリンは3重奏4重奏の素敵な音色を聞かせていただき、ピアノは水戸黄門のテーマから千の風になってまで、幅広いジャンルの曲で楽しませてくれました。ボランティアで来ていただいた演奏者の方々のすばらしい演奏に、感動されたひとときを過ごすことができました！（＾＾）！



## 手作りお雛様



入院患者様の御家族様が作成された雛人形が、病院待合ホールに飾られ、患者様や職員、お見舞いに来られた方々の目を惹いていました。和紙や綿、竹などを使って作られたそうです。その手作り雛壇をバックに、デイケア利用者様のお内裏様、お雛様が登場！利用者様一人ひとり写真を撮りました。ほのぼのとした雰囲気ですね（^o^）





みなさん、どうぞよろしく  
お願ひいたします



おなまえ  
姓名 大戸 薫次  
職種 理学療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技 ギター、カラオケ、  
映画鑑賞

～抱負～

- 目標は患者様に信頼されることです。そのためにも自身の人間性や知識面など日々努力して参りたいと思います。また、自分の人生を楽しむことを含めメリハリをつけて頑張っていきたいです。



おなまえ  
姓名 鶴波 祐子  
職種 看護師  
所属 リハビリ施設  
2階北病棟  
趣味・特技

～抱負～

- 現場で看護師として働くことがとても緊張し、不安でいっぱいです。先輩の方々と早く一人前の看護師として働けるように頑張りたいと思っています。これから宜しくお願い致します。



おなまえ  
姓名 足達 幸重  
職種 看護師  
所属 リハビリ施設  
2階北病棟  
趣味・特技  
スノーボード、  
ドライブ、寝ること

～抱負～

- 当床で働くのは、実習とは違う大変だと思いますが、責任を持って頑張りたいと思います。また、笑顔を絶やさないこと、患者様のニードを考えた看護、チームワークを大切に頑張りたいと思います。宜しくお願いします。



おなまえ  
姓名 田中 沙弥  
職種 理学療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
音楽鑑賞

～抱負～

- 患者様の話に耳を傾け、気持ちを出来る限り理解し、信頼される理学療法士を目指します。また、他の職種の方々とのコミュニケーションを大切にしたいと思います。体調管理に気を配り、明るく元気に頑張ります。



おなまえ  
姓名 小川林 春弥  
職種 理学療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
読書

～抱負～

- 私は、常に冷静で患者様一人ひとりの症状や環境に合わせた理学療法を提供していきたいです。そのためにも早く新しい環境に慣れ、頼りにされる理学療法士になりたいと思います。宜しくお願いします。



おなまえ  
姓名 梅本 岳史  
職種 理学療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
釣り、スポーツ観戦

～抱負～

- 患者様の立場になって考えられる医療従事者になりたいと思います。また、自分の力を十分發揮できる様に日々勉強ということを忘れずに目的、目標を持って仕事をしてみたいと考えます。



おなまえ  
姓名 高梨 春奈  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
歌謡、読書

～抱負～

- 机の上と臨床の場では異なることが多いと思うので、これまで勉強してきたことだけではなく、働き始めてからも柔軟な姿勢でしっかりと学んでいきたいと考えています。



おなまえ  
姓名 荒田 淳  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
ソフトテニス

～抱負～

- これまで学生生活で学んだことも多くあります。臨床の場で学ぶことはさらに多くあると思います。多くの患者様や先輩の方々からたくさん学び、日々成長していくように頑張ります。



おなまえ  
姓名 三浦 美夫  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
音楽鑑賞、スポーツ  
観戦、マッサージ

～抱負～

- 30代の新人ですが、スタートは遅いですが、今までの経験を活かして、また、見られない部分は努力して補って早く仕事を覚え、患者様に名前を覚えてもらえる様に頑張っていきたいと思います。体を動かすことや遊びが好きなので仕事、プライベート共に充実できる様に努力していきたいです。宜しくお願いします。



おなまえ  
姓名 佐藤 千穂  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
音楽鑑賞、書道、  
イラスト

～抱負～

- 久しぶりに山形での生活が始まり、とても懸念に感じています。長い学生生活にビリオドを打ち、これからは社会人として、今までお世話をこなった方々に恩返しができる人になりたいと思っています。分からぬことも多いと思いますが、早く仕事を慣れる様に頑張っていきたいと思いますので宜しくお願いします。



おなまえ  
姓名 面野 千笑  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
スポーツ相撲・ドライブ

～抱負～

- 患者様との関わり方をはじめ、何事にも真摯な態度で取り組みたいと思います。そして、自分が働きたいと思ったこの病院で働くことが出来るので、その気持ちを忘れず、知識や技術を沢山身につけていきたいと思います。



おなまえ  
姓名 斎藤 香香  
職種 作業療法士  
所属 リハビリ施設  
リハビリ室  
趣味・特技  
書道：書ぐること  
特技：園芸

～抱負～

- 親しみやすく、患者様の気持ちをよく考え、一緒に頑張ろうという気持ちになってもらえるような作業療法士になりたいと思います。早く職場になじんで、皆様方から多くの事を吸収しながら成長していきたいです。どうぞ宜しくお願いします。

# 薬剤科

こんにちは☆

リハビリ病院・薬剤科は、薬剤師3名・助手1名の職場です。少人数ですが、大勢の外来・入院患者様、デイケア利用者様の薬を作っています。どのような患者様にも正しく服用してもらえるように、お薬を分包したり、日付を入れたり、粉薬と錠剤をホチキスでとめたりと、個別に工夫しています。また最近では、お薬手帳を活用して、当院で処方されている薬の他に、他院でもらったお薬との重複や飲み合わせの悪い薬がないか、などのチェックも始めました。患者様に安全にお薬を服用してもらえるように、ただお薬を渡すだけでなく、患者様との会話を持つようにして、親しみやすく信頼される薬局を目指しています。お薬のことでわからないことがあれば、気軽に声をかけてくださいね(^\_-)v



鶴岡協立リハビリテーション病院 薬局

**おくすり手帳のご案内** お薬手帳を持っていたら、お薬手帳を持参しましょう！

## おくすり手帳とは???

- 処方された薬の名前
  - 飲む量や使用回数、飲み方や使い方
  - 薬を飲むとき、使うときの注意
- などを記録するための手帳です。

病院・薬局に行ったら…

市販の薬を買ったたら…

受付に忘れずに出す

薬の名前を記入する

おくすり手帳を見た医療・薬剤師は

- どのような薬をどのくらいの期間飲んでいるのか、使用しているのか
- 同じ薬が重複していないか
- 体に合わないものや、飲み合わせの悪いものはないかなどをチェックして、処方された薬の記録をします。
- ご利用するにあたっての注意
- 病院ごと、薬局ごとに別々のおくすり手帳を作らないで下さい。
- 飲んでいる(使っている)薬がすべてわかるように1冊の手帳に書かれていることが大切です。



見本



詳しくは薬局窓口まで  
おたずねください。



## 協議後記

庄内医療生協には新入職員36名が入職。

うち14名のフレッシュな新人がリハビリ病院に配属されました。希望に満ちあふれた顔を見ると、自分が入職した頃を思い出します（十年前？ですが…）いよいよ新年度の始まりです！政治、経済、医療、福祉、どれをとっても厳しい情勢ですが、初心を忘れず突き進んでいきたいものです。